

10/20 神田 武装制圧と 10/21 中央権力 三等（官邸占拠）を斗争抜け！

①帝国主義の侵略・反革命・社会再編と対決し、安保法解消・沖縄の侵略阻止

戦後支配秩序に内する統治戦を実現し、権力の臨戦体制を分断し解体せよ。学園斗争と 10/8 以降の街頭政治斗争（「内外実現してきた政治の質ならや我々にとって極端である」4/28 以降我々の内部に種々の形をとて現出した集団、軍事的的火炎もたらす政治の形骸化を払拭しなければならない。学園斗争は気的労働力再生機構の解体と、イデオロギーへの追従・產生をクロスし国家・市民社会・統体への叛乱を実現し、それを担う主体の新しい団結形態を実現してきた。そして街頭政治斗争は政策阻止では決定的に不十分であり、叛乱を権力斗争へ、全員を労働者のストレートとの結合のもと烽起の機關の実現への、歩き実現しなければならない。大學生運動後、権力の攻撃は我々の政治的力量を圧倒するものであった。そのような権力の姿こそ、帝国主義支配の実現を示すものであり、70年へ統力をあげた臨戦体制へ向か、とにかく止めろ。しかるべき臨戦体制を実現して解かれることはないだろう。70年代は問題である」と権力自らが自認しているのである。70年代がどのような時代であるのか詳論は三回はしない。それはひとえに我々がもう二度とこなつていいからである。学園斗争と労働者のストレートの結合によるンッセン・ストライキの実現を、そして中央権力斗争・中枢占拠へ。一一に我々の政治的実現の一切がなければいけないのである。神田地区一円の学園奪還・武装制圧と出版労働者のストライキとの結合を獲得せよ。10/20 から開始される斗争によって権力の政策決定に決定的右打撃を与えていかなければならぬなり；沖縄について「二つの反対」と本物の反対とみな存するのではなく。帝国主義者の侵略・反革命を基調した返還を行わぬとしているという現実だけが存在していけるのだ。二つのもの、本物の凶式は隊外軍事犯、体制間矛盾論などくりのものだ。が、ファシズムをテマゴギー一般で流括し落とさった旧左翼を一步も抜け出さないし、街頭でハネるのが新左翼だと思ふ」まゆこは迷惑なのである。侵略と反革命に対決し、社民・新左翼・安保・沖縄の政策フュージョンに決定的な打撃を与える。粉碎し、政治危機の創出を、全社民的・新左翼の解体なら、総選挙への道を粉砕せず、体制内最後派を説明し、権力打倒の意識性の下自らを組織せよ。武器のエスカレートにも耐え得る團結を。全員武装行動隊を軸に機動隊を粉碎し学園占拠、中枢攻撃へ、あらゆる準備を開始せよ。